



















umroh yang sesungguhnya. Namun hal itu terkadang tidak menjadi kendala yang utama.

Dengan demikian penduduk Indonesia yang mayoritas beragama Islam memerlukan adanya layanan lembaga keuangan berbasis syariah. Masyarakat muslim mengharapkan adanya lembaga yang dapat membantu menyalurkan Ibadah Umroh sebagai salah satu Ibadah suci orang Islam, sekaligus dapat memberikan keringanan dana ibadah umroh. Seperti kehadiran produk dana talangan umroh dari perbankan syariah menjadi salah satu alternatif bagi muslim yang telah mampu pada saat yang telah ditentukan. Menurut syari'at kalau didudukkan perkaranya, maka Talangan umroh adalah upaya untuk membuat seseorang memiliki kemampuan untuk berumroh.

Jika seseorang secara financial memiliki kepastian untuk membayar talangan dimasa yang akan datang, misalnya karena gaji yang cukup, atau penghasilan lain yang stabil, dan sudah barang tentu masuk dalam perhitungan perbankan syariah pemberi talangan, maka baginya dapat dikategorikan sebagai mampu untuk berumroh. Tetapi jika ia tidak memiliki kepastian melunasinya dan tentu bank tidak akan memberikan talangan pada nasabah yang demikian itu, ia belum dikategorikan sebagai mampu berumroh.

Salah satu perbankan syariah yang dapat memberikan dana talangan umroh adalah Bank Jatim Syariah. Kehadiran Bank Jatim Syariah sebagai perbankan syariah yang murni syariah menjadikan perhatian masyarakat dalam menilai berbagai produk keuangan. Produk dana talangan umroh









Perbedaannya dengan penelitian saya adalah penelitian tersebut mempunyai tujuan untuk mendiskripsikan strategi pengembangan BMT Al-Fath dalam meningkatkan keunggulan produk bersaing pada produk yang dipasarkan sedangkan pada penelitian saya bertujuan untuk mendiskripsikan strategi pengembangan produk pembiayaan talangan umroh dalam upaya meningkatkan minat nasabah dan bagaimana perkembangan nasabahnya.

Dalam skripsi Anjarini Mandasari yang berjudul *“Pola Pengembangan Produk Bank Syariah Dalam Meningkatkan Kualitas Manajerial (Studi Kasus Di BRI Syariah Cabang Yogyakarta)”* penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui apa saja produk bank syariah yang dikembangkan oleh BRI Syariah Yogyakarta dan mengetahui pola pengembangan produknya. Adapun hasilnya disimpulkan bahwa BRI Syariah Cabang Yogyakarta melakukan pola pengembangan produknya dengan mengidentifikasi peluang pasar melalui segmentasi pasar yang luas untuk meningkatkan sumber pendanaan bank dan mengatasi likuiditas bank, membuat desai produk yang sesuai dengan permintaan atau kebutuhan nasabah, pengujian produk bank syariah yang layak digunakan oleh nasabah, melaksanakan komersialisasi dengan pengelolaan resiko operasional dan manajemen resiko.

Perbedaan penelitian tersebut dengan penelitian saya adalah penelitian tersebut mempunyai tujuan untuk mengetahui apa saja produk bank syariah yang dikembangkan dan pola pengembangan produknya sedangkan di penelitian saya bertujuan untuk mendiskripsikan strategi

pengembangan produk pembiayaan dana talangan umroh dalam upaya meningkatkan minat nasabah dan bagaimana perkembangan nasabahnya.

Dalam skripsi Dini Restu Syabistari yang berjudul “*Strategi Pengembangan Pola Investasi Muḍārabah Dalam Meningkatkan Pendapatan BNI Syariah*” penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui strategi pengembangan pola investasi *muḍārabah* yang dilakukan oleh BNI Syariah dan mengetahui perkembangan pendapatannya melalui pola investasi *muḍārabah* pada tahun 2007-2008. Adapun hasilnya disimpulkan bahwa dalam meningkatkan pendapatan dari pembiayaan *muḍārabah* BNI Syariah meningkatkan promosi pembiayaan *muḍārabah*, memberikan tingkat bagi hasil yang bersaing dengan lembaga keuangan syariah lain sebagai sarana menarik nasabah pembiayaan dan terus berusaha memberikan edukasi kepada masyarakat agar lebih mengenal dan memahami syariah dan bank syariah serta pengembangan jaringan cabang syariah yang ditujukan untuk memberikan kemudahan akses bagi para nasabah.

Perbedaan penelitian tersebut dengan penelitian saya adalah penelitian tersebut mempunyai tujuan untuk mengetahui strategi pengembangan pola investasi *muḍārabah* yang dilakukan BNI Syariah dan mengetahui pola perkembangan pendapatannya melalui pola investasi *muḍārabah* sedangkan pada penelitian saya bertujuan untuk mendiskripsikan strategi pengembangan produk pembiayaan dana talangan umroh dalam upaya meningkatkan minat nasabah dan bagaimana perkembangan nasabahnya.























